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№２３２７ 第２６回例会 ２０１４．１．１６ 晴 

点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：大網庄一郎 SAA 

ソング：我らの生業 

 

会長挨拶 

須藤 隆 会長 

 

皆さんこんにちは。先ずは今日のお客様、白井

さんをご紹介します。皆さんには少年野球の白井さ

んでお馴染みですが、白井さんは現在、グリーンネ

ットふっつの代表を務めておられ、この度、東日本

大震災チャリティ企画である映画「ガレキとラジオ」

のチャリティ上映会の実行委員長として奔走されて

おります。チャリティ映画には当クラブも協賛させて

いただく事が昨年の理事会で決まっておりますの

で、後程チャリティ講演の趣旨等にについて白井

様よりお話をお聞きしたいと思います。 

さて、お正月の行事も終わり、皆様には日常活

動に戻られたものと思います。今月は今日も含めて

３度の例会は会員皆様の年頭所感が中心となって

おります。それぞれの皆さんの抱負を聞くのを楽し

みにしております。今日は私自身のこの１年の抱負

を述べてみたいと思います。先ず第一に今年６月

末までの会長職を精一杯勤め上げ、会長挨拶を少

しでもうまくなれるように頑張りたいと思います。とも

かく皆さんの前で話すことの難しさを毎週感じなが

ら挨拶の原稿を考えております。２つ目は、中国語

の勉強です。中国語を若鍋さんは私より前に勉強

されてすでに相当上達しているようです。私は昨年

６月に富津中央公民館に開講した中国語入門講

座に入講しました。これも台湾の嘉義南との交流が

きっかけで中国語を勉強してみたいと思ったので

すが、中国語は全くの初心者の為、若い時と違っ

て一つの言葉を覚えるにも若い時の３倍以上の労

力を要するようです。漸く一通りの中国語の基礎を

理解できる程度までにはなって来たようですがまだ

まだ語彙力が貧弱の為、石渡さんが送ってくれる嘉

義南の会報を理解するまでには至っておりません。

息長く続けたいと思っております。もう一つは健康

です。三枝先生の言葉によれば７０代はがんの地

雷を踏む可能性が最も多いと言います。毎晩欠か

していなかったアルコールを控えめに、休肝日を取

り入れるようにして健康に留意していきたいと思いま

す。いずれにしても好きな囲碁も楽しむことができ、

私なりに充実した年になればと思っております。以



上私の抱負を述べて挨拶とさせていただきます。 

 

幹事報告 

山田 昌雄 幹事 

 

１． 第３７回ロータリー青少年指導者養成

プログラムセミナーについて 

   日時：２月２２日（土）～２３日（日） 

   場所：幕張セミナーハウス 

出席：各クラブ１名（義務） 

推薦青少年：男女各１名 

登録費：１５,０００円／人 

２． 第４分区ＩＭについて 

２月１４日（金）点鐘  １３：３０ 

       懇親会 １７：００～１８：３０ 

  出席者追加募集します 

３． ロータリーの友電子版について 

１月号から１月中旬にアップ予定 

４． ＲＩ財団の年次報告について回覧 

５． 袖ケ浦ＲＣ例会変更について 

２月１０日（月）休会 

２月２４日（月）移動例会 

袖ケ浦海浜公園清掃奉仕 

 

東日本大震災支援チャリティのお願い 

グリーンネットふっつ 代表 白井敏夫 様 

 
 富津中央ロータリークラブに協賛していただいた、

東日本大震災支援チャリティが、次の日程で開催さ

れますので、皆様お誘い合わせの上、ご来場をお

願いいたします。 

 日時：２月２２日（土） 場所：富津中央公民館 

第一部 「聞いてみよう、楽しく私の防災対策！」 

１３：３０～１４：１０ 

第二部 映画「ガレキとラジオ」１４：１５～１５：３０ 

チャリティ参加料：１,０００円 

  

年頭所感 

千葉 一利 会員 

 

『明るく前進』これが私の今年の生活目標です。年

間を通しての心構えといったものでしょう。この姿勢

で次のことをして行こうと思っています。 

１．人との付き合いを大事に。ロータリー、友達など 

２．日記をつける。ノート『らくがき』に 

３．川柳１日一句作る。 

４．毎日３０００歩を歩く。体操をする。 

５．時々スケッチ・読書する。 

６．市民オンブズマンの設立。 

７．病気への対応  

一昨年のロータリーの友１月号に私の川柳『今年

は欲を出さずに暮らそうや』が載った。その当時か

らすると体調がだいぶ良くなって来たので、昨年

『前向き』宣言をしました。そして今年はその川柳を

『今年から少し欲を出し暮らそうか』と少し肩に力を

入れどんな事でもいいから前進したと自覚できるも

のを残したいと思っています。 

 次に暮らしを共にしている女房に今年の目当ての

ようなものがあるかどうか聞いてみましたらありました。

それは『無事』でした。なんと平易で平凡なのかと思

ったのですが、その訳は、昨年私が膀胱癌の宣告

を受けた時一瞬目の前が真っ暗になり、どんなに

『無事』が大切か、嫌と言うほど思い知らされたとい



う話を聞き納得しました。今年の女房の年賀状には、

『無事』が大きく書かれていました。 

 私の事を心配してくれている女房にただただ感謝

するばかりです。優しい言葉こそ深い意味をもって

いるかもしれません。私も今年はまず無事である事

を願い少しでも前進のある生活をして行きたいと思

っています。 

 

榎本 守男 会員 

 
 皆さん！明けましておめでとうござします。 

私も、先ほど話された千葉会員のように何事にも

前向きに取り組みたいと考えています。 

年頭所感では例年、漠然とした抱負を話してい

ましたが、今年は必ず達成しなければならない事が

あります。それはクラブ活動計画書に記載した３名

増強の必達目標です。ガバナー訪問時に関口ガ

バナーよりこの増強の手法とアイデアにお褒めの言

葉を頂き、これから訪問する地区内の他クラブにも

紹介すると言っていただきました。しかし、いくら計

画がよくても成果が得られなければ、机上の空論に

なってしまします。淡々と計画を実行に移し積極的

にアプローチしたいと考えております。下半期が正

念場になりますので皆様のご協力お願いします。 

次に、個人的な抱負は心身の健康です。自分でわ

かる指標は体重だと思っています。今までの最高

体重は９８㎏でした。２年前の術後は７８㎏、回復し

てしばらくは８５㎏から８８㎏で推移していました。こ

のところ幸せ太りなのかついに危険ラインのオーバ

ー９０になりました。目標としては最近絶好調のゴル

フのスコア―に同調させたいと思っています。上限

８５㎏に設定しました。達成します。 

三つ目としてギターですが、年末には、せめて３

曲の弾き語りができるようスキルアップをして、皆さ

んに上手くなったと言ってもらえるようこれも努力し

ます。成果達成の年として今年もよろしくお願いし

ます。 

 

原田 雅式 会員 

 
昨年の暮れに、今評判の映画「永遠の０」を見ま

した、ゼロ戦の映画です。 

国を愛するとは、人を愛するとは・・・死ぬためで

なく、生きるために戦い続けたゼロ戦。パイロットを

通して、壮大な愛のドラマを描いた映画です（作

者・百田尚樹）これを、Facebook に載せました。 

お正月は暇だったので、力を入れて、友達を増

やしまして、今４００人となりました。しかし、友達が

増えると、忙しくなりパソコンに向かう時間が多くなり

ます。そんな訳で今は Facebook に夢中になってい

ます。いつまで続くかはわかりませんが、のめりこん

でいます。最近は自分のルールを作り、Facebook

を楽しみながら、ご迷惑にならない程度にはしたい

と思います。 

 

平川 恵敏 会員 

 
新年あけましておめでとうございます。私も今年

で６５才。いよいよ年金の年になりました。ズーンとし

て先の事を考えたくなりましたが、まとまりませんで

したので、とりあえず今年は囲碁が打てるようになり

たいと思います。又、男の料理に通って１０年。高

橋会員のお世話で台所をリニューアルしました。家



族と会話しながらの料理。楽しく料理の腕をみがい

てきたいと思っています。とりあえず、皿洗いと豚シ

ャブが得意となりました。そして、日々好日と毎日を

過ごしたいとの思いです。 

 

石渡 鋼会員 

 

いよいよあと３週間後には、私７０歳の大台に乗り

ます。そう古希だそうです。そこで古希とは何ぞや、

神々しいいわれでもあるかとＰＣ字典で調べると、こ

れが神々しくもなんともない。中国の高名な詩人杜

甫の曲江という詩のなかに「酒債は尋常行く処にあ

り、人生七十古来稀なり」（酒代のつけは私の行く

処には沢山ある、しかし七十を越えている人は稀で

ある）と、昨今当地の飲処に行けば、ツケお断り、お

客といえば若者は稀で七十過ぎも大勢いるのだが、

それでもこの古事を有名にした出来事として昔の大

相撲、双葉山が七十連勝の掛った勝負に安芸海

負けた瞬間、ラジオ実況中継の NHK アナウンサー

和田信賢氏が「やはり七十古来まれなり」と発した

言葉で一躍有名となったとありました。 

この大坂を直前にしてこれまでとはどこか違う自

身への思い、満足感と不安感がごっちゃに混じりボ

ーっと過ごした正月、ＴＶの中であの三浦雄一郎さ

んが言っていました、「年をとるのは怖くない、しか

し目標を見失うのは怖い」と。 

 いずれにしろ当クラブ多くの先輩のいる前で、七

十の坂に途惑い愚痴っている姿など失笑ものであ

りますがご指導のよろしきを得て、つぎの坂目指し

ゆっくり走りたいと思います。本年もどうぞ宜しく。 

 

委員会報告 

千葉一利 麻雀同好会幹事 

親睦麻雀大会の結果をお知らせいたします。 

優勝：秋山 和彦 富津シティＲＣ会員 

２位：榎本 守男 会員（次回幹事） 

３位：千葉 一利 会員 

次回もよろしくお願いいたします。 

 

ニコニコＢＯＸ      

平川恵敏 親睦担当委員 

＊須藤 隆  チャリティ券をいただいて       

＊山田 昌雄       〃 

＊原田 雅式       〃 

＊千葉 一利       〃 

大網 庄一郎       〃 

石渡 鋼         〃 

小野 恒靖        〃 

多田 勇         〃 

刈込 一弥        〃 

榎本 守男  麻雀大会で２位になりました 

＊＞１,０００円 合計 １４,０００円 

 

出席報告 

小野 恒靖 出席担当 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 21/19 14 5 0 73.68%

前回 21/19 17 2 0 89.47%

 

あとがき          高橋 裕之 会報担当 

 三が日を過ぎると、すっかり正月気分も消えてしま

う季節感のない時代となりましたが、それでも季節

ならではの催し物などにより、四季を感じることが出

来るのは、日本の良いところかもしれません。 

かく言う私も、度重なる新年会に、春を感じる今

日この頃です。特に今年は、アベノミクス効果による

ものなのか、例年より新年会の回数がとても多いよ

うにも思います。 

 また、４月に控える消費増税に備えての新築ラッ

シュは、近年希に見るものです。残念ながら、永らく

続いた建設不況のため、職人不足による工事の遅

れが散見されますが。 

 何れにしても、２０２０年開催の東京オリンピックま

では、緩やかであっても景気が上向いていくことを

一職業人として望むばかりです。
 


